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REQUERIMENTO N9 044/2023

0 Vereador RENATO FERRAZ no uso de suas prerrogativas

pa rla menta res, etc;

Considerando  que,  em junho de 2020 a  Prefeitura  de Santa  F6 do Sul  inaugurou a
Usina de Energia Fotovoltaica localizada ao lado da Nova Creche Professor "Cesar Whitaker", no
Bairro Jardim Europa;

Considerando que, para a obra foram instaladas 1,2 mil placas que vao gerar 500 mil
kilowats/mss de energia distribuidas para os pr6dios pdblicos da cidade, o total de investimento
foi  de  R$1.937.000,00, e, com  isso,  de acordo com  as informac6es a  Prefeitura,  iria  conseguir
economizar R$ 500 mil por ano nas contas de energia, media de R$ 50 mil por mss;

Considerando ainda que, apesar de inaugurada em 22 de junho, segundo
informac6es a usina s6 entrou em operagao em marco de 2021;

Considerando a exposto:

Requer/amesa,ouvidoocolendoplenario,satisfeitasasformalidades

regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal EVANDRO MURA, solicitando
a seguinte informacao:

•     Quando de fato a usina de Energia Fotovoltaica entrou em opera€ao?
•     Qual e a produc5o mensal? O sistema atende quais pr6dios pal)licos do municfpio?
•    Atualmente o sistema 6 vi5vel para a municipio?

JUSIIFICA:IIVA:

A presente propositura e bastante em si para justificar o pedido de informa¢6es, que

•ffA:£!Dg;
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